

Conciencia nacional en reforestar el país

La labor de reforestación está siendo un éxito completo, pues tanto la empresa privada, como los propietarios de tierra, están reforestando y forestando en todo el país.

Así lo expresa el director del Centro de Recursos Naturales Renovables Ing. Adonis Moreira, al informar a LA PRENSA GRAFICA, que de los cuatro millones de especies forestales que se prepararon para su distribución y siembra, ya se vendió más de un millón de ellos, y se están preparando más existencias en los distintos viveros del país que atiende esa dependencia.

La receptividad de la empresa privada principalmente es muy satisfactoria, añade el Ing. Adonis Moreira, pues eso indica que existe ya conciencia de la urgencia que hay en nuestro país de forestar y reforestar, pues con ello estamos protegiendo nuestra propia vida, al brindarle al

suelo el recurso que le ayudará a mantener y generar los mantos acuíferos, el equilibrio de purificación en el medio ambiente, y en general estamos previniendo que nuestros recursos naturales, muy pocos por cierto, no sean destruidos por nuestro propio bien, señala.

LA PRENSA GRAFICA, ha sido el medio informativo

—Pasa a la página 23—

Presidenciables en el PDC dice Guevara

Hablando el Dr. Guevara Lacayo, sobre la pugna de poder que se dice hay actualmente en la Democracia Cristiana, su partido, y de si él aceptaría a ser candidato a la Presidencia, declaró ayer lo siguiente:

"Partimos de una premisa falsa que nos puede llevar a conclusiones falsas; en el PDC, en la campaña anterior habían dos sectores completamente definidos, uno apoyaba al Dr. Fidel Chávez Mena y el otro

al Ing. Duarte y no hubo un tercero en discordia; en el caso actual se mencionan a 3 aspirantes a candidatos y si yo intervengo, sería el cuarto en discordia, lo cual no es lógico, porque en el partido hay suficientes personalidades que pueden

—Pasa a la página 29—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

CREDENCIALES. El embajador de Alemania, señor Guido Heymer (izquierda), presentó sus cartas credenciales al vicepresidente de la república, Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, en ceremonia especial efectuada en el salón de honor de Casa Presidencial.



DONATIVO DE ALIMENTOS. El director del Hospital Benjamin Bloom, Dr. Luis Antonio Villatoro Valle, recibe de representantes de la Sociedad de Señoras de Ingenieros Civiles, Marina Font de Murcia, Josie de Conde y Evlta de Colacho, donativo de alimentos para uso de los niños pacientes. Les acompañan en los extremos, la Sra. Yolanda de Manzano y Edith de Norman, de la Sociedad Pro Ropero del Hospital.

Informan resultado del certamen Sanmartiniano

Fue dado a conocer el resultado del Certamen Juvenil Permanente convocado en forma anual, por el Instituto Sanmartiniano Salvadoreño, para jóvenes de educación básica y de bachillerato, sobre el tema "Vida, lucha, pensamiento

y trascendencia de la obra del general José de San Martín".

Este año, la concurrencia de trabajos de todo el país fue muy numerosa, y entre ellos, fueron premiados los siguientes: primer

—Pasa a la página 62—

Reforma Agraria no ha dado frutos: PCN

"La Reforma Agraria subsiste a base de préstamos, y no ha dado frutos en beneficio de los campesinos", dice el Dr. Rafael Morán Castañeda, del PCN.

Por eso, agrega, quiero hablar especialmente de la aprobación del préstamo de 40 millones de la famosa enmienda 6, que es un refuerzo para la reforma agraria; y por otro lado, de la aprobación de la Ley de Registro Electoral.

Como todo el pueblo sabe, agrega, aquí

estamos empeñados en desarrollar lo que se ha dado en llamar un proceso democrático; en este proceso hay interés para que haya mejoría en el campo político, como también en los campos económicos y sociales. Desde el punto de vista de los campos económicos y sociales, el préstamo de los 40 millones es necesario, ya que sabemos que el proceso de la reforma agraria tiende a resolver el grave problema de la

—Pasa a la página 40—

Gerente del Año es nominado el Lic. Morales E.

La Asociación de Gerentes y Ejecutivos de El Salvador, eligió "Gerente del Año" al Lic. Manuel Inocente Morales Ehrlich.

El nominado al Premio Anual, que otorga la mencionada asociación gremial de gerentes, es Presidente del Instituto Nacional del Café, INCAFE, y en acto especial recibirá la distinción a la que se ha hecho acreedor, dice el informe.

Por su parte el Lic. Morales Ehrlich, manifestó

—Pasa a la página 62—

Incremento en C 12 avío pide algodón

Incremento del crédito de avío en 12 colonos piden los algodoneros de oriente del país para salvar dicho cultivo.

Explicaron, que su preocupación es que actualmente el anticipo llega a solamente 84 colonos por manzana, razón por la que han solicitado al Gobierno, un incremento de 12 colonos por manzana.

De no agilizarse de parte de las autoridades del Banco Central de Reserva dicho aumento, creemos que habrá muchas

dificultades para la siembra del algodón, especialmente en la zona oriental. Y entenderíamos que las altas autoridades del país no desean que se continúe con el cultivo de un rubro cuya importancia económica y social es tan grande para El Salvador.

Dijeron por otra parte que han sabido por anuncios en los periódicos que un banco está ofreciendo crédito para cultivar

—Pasa a la página 31—

Exportadores de capital los países de A. Latina

Todos los países de América Latina en general, se han convertido en exportadores de capital, desde luego que El Salvador está inmerso en dicha situación, pero comparativamente nuestra escala de endeudamiento es muy baja.

Sostiene el presidente de

FEDECCREDITO, Lic. Rafael Pleitez Menéndez, al referirse a recientes declaraciones, cuya valoración se dio inexactamente. Explica, el Lic. Pleitez Menéndez, que lo que se planteó en la conferencia de prensa que ofreció luego de

—Pasa a la página 40—



GUATEMALA. Presentó cartas credenciales el nuevo embajador de Guatemala en El Salvador, coronel Carlos Armando Moreira López (derecha).

Concierto de la Sinfónica a favor Patronato Mpal.

Para allegar fondos y continuar con su obra, en beneficio de las comunidades pobres, el Patronato Municipal de Asistencia Social, presentará a la Sinfónica Nacional.

El concierto de la Sinfónica, está programado para el día Sábado 5 de Julio del presente año, en el Teatro Nacional de San Salvador.

Los fondos a obtenerse de este concierto, pasarán a las arcas del Patronato Municipal de Asistencia Social, para que continúe desarrollando sus actividades en beneficio de los niños de las Guarderías de los Mercados Municipales

—Pasa a la página 62—

Pánel Forum sobre salud infantil hoy

La Organización Mundial de Educación Pre-Escolar, patrocina hoy un Pánel-Forum, basado en un libro sobre salud infantil, del Dr. Marco Tulio Magaña.

La actividad se desarrollará en el Centro Cultural Salvadoreño, con la parti-

cipación de cuatro destacados profesionales, especialistas en Salud Pública, siendo ellos: el Dr. Joaquín Gabrill Santos, experto en medicina escolar; Dr. José María Ticas, dedicado al estudio del Desarrollo y Nutrición del niño;

—Pasa a la página 40—

Salvadoreño gana el Premio Fulbright 86

Francisco Andrés Escobar, poeta, actor y profesor universitario salvadoreño, resultó ganador del Concurso Literario Fulbright 1986 en la rama de Poesía. El trabajo presentado por Escobar, "Agnus Dei", compartió el premio único con "Geografía del Delirio", del poeta y escritor

costarricense Laureano Albán. Luz María de la Cruz Rendón, de Costa Rica, ganó el premio único en la rama de cuento.

Los premios fueron entregados en significativa ceremonia celebrada en San José, Costa Rica, el Jueves 15 de Mayo corrien-

—Pasa a la página 23—



GANADORES DE MONOGRAFIA. Los señores Prof. Carlos Gregorio Flores, Lic. José Roberto López y Dr. Guillermo Cortés, ganadores de los tres primeros lugares en el concurso de Monografía "Educación para la Paz", son acompaña-

dos por miembros del Comité de Cooperación a la Comisión Interamericana de Mujeres, auspiciadora del evento. La entrega la efectuó la Dra. Dina Castro de Callejas (tercera, derecha), viceministra de Justicia y presidenta del Comité.

Al cerrar la edición

(Información en página 62)